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ПОДВЕДЕНЫ итоги довыборов депутатов в городскую Думу
седьмого созыва по округам № 2, 11, 18.

По второму избирательному округу большинство голосов набрал
Денис Прымха ("Единая Россия"), по одиннадцатому округу - Яна
Ситникова ("Единая Россия"), по восемнадцатому избирательно-
му округу - Андрей Олейник ("Единая Россия").

Далее мы расскажем, как 11 сентября горожане выбирали де-
путатов в городскую Думу седьмого созыва по округам № 2, 11, 18.

По второму избирательному округу было представлено четыре
кандидатуры: Денис Прымха ("Единая Россия"), Александр Антон-
чик ("Новые люди"), Наталья Донцова (КПРФ), Евгений Кичук
(ЛДПР). Голосование проходило на 542-м избирательном участке,
в культурно-досуговом центре "Калейдоскоп".

- Первые избиратели голосовали в 8:30. Присутствовали наблю-
датели от Общественной палаты Югры, от кандидатов и они сами.
Благодаря такому контролю можно было получить объективную
оценку происходящего, - прокомментировал председатель участ-
ковой комиссии избирательного участка № 542 Александр Ковя-
зин.

Обстановка на участке была спокойная. Горожане подходили к
избирательной комиссии, получали бюллетени и отправлялись в
кабинки для голосования. Поставив "галочки" напротив фамилий
"своих" кандидатов, опускали бюллетени в урны.

- Мне небезразлична судьба нашего города. В Мегионе я роди-
лась, выросла, работаю. Здесь живут мои близкие, друзья. Наде-
юсь, что кандидат, за которого я отдала свой голос, победит и, бу-
дучи депутатом, принесёт мегионцам пользу, - рассказала Елена
Кучеренко. - В городе за последние годы произошло много пози-
тивных изменений, он благоустраивается, возводятся новые дома.
Хочется, чтобы эти "плюсы" не только сохранились, но и приумно-
жились.

Семья Слюсенко пришла на участок всем составом: папа, мама
и четырёхлетний Лёша. По словам взрослых, они отдали свои го-
лоса за "инициативы и активность".

Такими же ориентирами при выборе кандидатов руководство-
вались и многие другие избиратели. Проживающие в границах ок-
руга № 11 голосовали на 551-м избирательном участке, размес-
тившимся в школе № 3.

- Я всегда участвую в выборах. Считаю это своим гражданс-
ким долгом. Быть "диванным критиком" не по мне. Уверена, что
в выборах всё зависит от избирателей. Думаю, если кандидат
что-то обещает, он должен постараться это выполнить. Обра-
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11 СЕНТЯБРЯ, в Единый день голосо-
вания, в Мегионе проходили довыборы де-
путатов в городскую Думу седьмого созы-
ва. Предстояло выбрать людей, достойных
представлять интересы мегионцев по
трем избирательным участкам - № 2, 11,
18.

Уже подведены итоги. Большинство
голосов своих избирателей набрали: по
второму округу - Денис Александрович
Прымха, по одиннадцатому округу - Яна
Александровна Ситникова, по восемнад-
цатому избирательному округу - Андрей
Андреевич Олейник. Все кандидаты, а
ныне уже депутаты городской Думы - пред-
ставители партии "Единая Россия". По-
здравляю каждого из них с победой в вы-
борах и благодарю за готовность вместе с
другими активными и неравнодушными
гражданами решать актуальные для муни-
ципалитета вопросы. Надеюсь, что эта об-
щественная деятельность будет столь же
плодотворной и эффективной, как и про-
фессиональная. Работа в Думе ответ-
ственна и многогранна, и во главе ее - ин-
тересы горожан и дальнейшее развитие
города.

Выражаю также искреннюю призна-
тельность всем участникам избирательно-
го процесса: и тем, кто занимался органи-
зацией и проведением довыборов, и тем,
кто проявил инициативу и принял участие
в важном для Мегиона событии. Спасибо
за ответственность и патриотизм, за то, что
не остались в стороне и реализовали кон-
ституционное право гражданина Россий-
ской Федерации! Каждый, кто пришел на
свой избирательный участок, голосовал за
стабильность, экономическое и социаль-
ное благополучие, повышение качества
жизни в нашем городе.

Сегодня хочу выразить отдельные сло-
ва благодарности всем членам территори-
альной и участковых избирательных ко-
миссий за качественное выполнение обя-
занностей, общественным наблюдателям
от политических партий, волонтерам за
работу на избирательных участках, пред-
ставителям средств массовой информа-
ции за оперативное освещение происхо-
дящих событий, работникам правоохрани-
тельных служб и ведомств, задействован-
ных в обеспечении охраны правопорядка
и антитеррористической безопасности.
Сами выборы прошли спокойно, без серь-
езных нарушений, и главное - легитимно,
честно и открыто.

Представители Уполномоченного по
правам человека в Югре и Общественной
палаты Югры также оценили доступность
реализации избирательных прав маломо-
бильных категорий граждан. Были соблю-
дены все необходимые требования: к
гражданам, которые не могли самостоя-
тельно прийти и проголосовать, осуществ-
лялись выезды на дом.

Желаю вновь избранным депутатам
активно включиться в работу Думы горо-
да, выполнить обещания и наказы своих
избирателей, оправдать их доверие. Впе-
реди много важных задач, последователь-
ное выполнение которых послужит обще-
му благу всех жителей городского округа!

О.А. ДЕЙНЕКА,
 глава города Мегиона

Уважаемые мегионцы,
дорогие земляки!

щаться к нему с предложениями, вопросами, проблемами - наше
право, - поделилась Наталья Чабина. - В этот раз я заранее оп-
ределилась, за кого буду голосовать. Но, подробно изучив ин-
формацию о кандидатах, поменяла своё решение. Надеюсь, что
в случае его избрания в депутаты, будет решено много актуаль-
ных вопросов.

В избирательных бюллетенях одиннадцатого округа - 5 канди-
датов: Яна Ситникова ("Единая Россия"), Игорь Елизаров ("Новые
люди"), Надия Камалова (КПРФ), Павел Крылатый (Российская
партия пенсионеров за социальную справедливость), Владимир
Семенченко (ЛДПР).

В избирательных бюллетенях восемнадцатого округа - 2 канди-
дата: Андрей Олейник ("Единая Россия"), Альфир Биктагиров
(ЛДПР).

В Едином дне голосования принял участие глава Мегиона Олег
Дейнека с супругой, посетив избирательный участок, расположен-
ный в помещении спортивного комплекса "Дельфин".

- Эти выборы важны для всех россиян, и мегионцев в том числе.
По всей стране сегодня проходят избирательные кампании разно-
го уровня. В Мегионе жители, отдав свои голоса за понравившего-
ся кандидата, доверят ему представлять интересы горожан в мест-
ном парламенте. Когда я отдаю свой голос за кандидата, то руко-
водствуюсь, прежде всего, качествами человека. Он должен быть
порядочным, ответственным, профессионалом своего дела, - ска-
зал глава города Олег Дейнека.

- На нашем избирательном участке представлены два кандида-
та. Я заранее изучила их программы. Выбор сделала в пользу кан-
дидата, который ставит себе реальные, достижимые цели, ведь
лучшее слово - это дело. И если мой выбор совпадет с мнением
других избирателей, и этот кандидат станет депутатом, то человек
действительно будет работать на благо города, - отметила супруга
главы города, помощник Уполномоченного по правам человека в
Югре Марина Дейнека.

- Выборы проходят спокойно. На всех участках работают пред-
ставители ТИК, УИК, общественные наблюдатели, волонтеры. В дни
досрочного голосования мегионцы проявили хорошую активность.
Надеюсь, что и сегодня, в Единый день голосования, мегионцы про-
явят свою гражданскую позицию, - рассказала Марина Дранко, член
Территориальной избирательной комиссии, находившаяся в день
выборов на одном из избирательных участков.

ÎÁÐÀÙÅÍÈÅ
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Санитарно-
эпидемиологической

службе России - 100 лет!
НА ПРОТЯЖЕНИИ века организация выполняет санитарный надзор, про-

филактические и противоэпидемические мероприятия в стране. Ее работа
направлена на предупреждение вредного воздействия на человека факто-
ров среды обитания, профилактику инфекционных и массовых неинфекци-
онных заболеваний (отравлений) населения.

Сегодня Роспотребнадзор - это 85 территориальных управлений, 84 цен-
тра гигиены и эпидемиологии, 21 научно-исследовательский институт, 11
организаций соответствующего профиля, 18 противочумных учреждений.
Всего в этих структурах трудится более 67 тысяч человек.

Значение деятельности Роспотребнадзора для населения и страны слож-
но переоценить, несмотря на то, что труд сотрудников специализирован-
ных учреждений не всегда публичен. Зачастую их называют "бойцами неви-
димого фронта", которые стоят на страже здоровья населения, обеспечи-
вают проведение мероприятий эпидемиологической безопасности, профи-
лактику тяжелых и опасных заболеваний. Санитарные врачи сопровождают
человека на всех этапах его жизни.

Искренне благодарим ветеранов и сотрудников территориального отде-
ла по г. Нижневартовску, Нижневартовскому району и г. Мегиону управле-
ния Роспотребнадзора по Югре с большой юбилейной датой службы за про-
фессионализм, самоотверженность, вклад в сохранение санитарно-эпиде-
миологического благополучия и здоровья жителей, преданность своему бла-
городному делу.

Желаем всем крепкого здоровья, успехов в работе во имя и на благо че-
ловека, реализации профессионального и личностного потенциала! Мира,
счастья и неиссякаемого оптимизма!

О.А. ДЕЙНЕКА, глава города

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"
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- Выборы в Мегионе проходят
открыто. Общественные наблю-
датели смотрят за тем, чтобы
весь избирательный процесс
проходил честно и открыто. Ког-
да жители голосовали досрочно,
я также присутствовала на изби-
рательном участке, так как отно-
шусь к своей работе очень ответ-
ственно, -  рассказала Елена
Шевцова, общественный наблю-
датель от Общественной палаты
Югры.

Избирательные участки в Ме-
гионе и Высоком посетила член
мониторинговой рабочей груп-
пы, созданной при Уполномо-
ченном по правам человека в
Югре, Наталья Ксензова. Она ак-
центировала внимание на обес-
печении доступности реализа-
ции избирательных прав мало-
мобильных категорий граждан.
Наталья Владимировна побыва-
ла не только на избирательных
участках, но и выезжала на дом
к тем участникам избирательно-
го процесса, которые не могут
самостоятельно прийти и прого-
лосовать.

- Уровень обеспечения изби-
рательных прав граждан с огра-
ниченными возможностями здо-
ровья в Мегионе хороший. На из-
бирательных участках соблюда-
ются все необходимые требова-
ния. Осуществляются выезды на
дом к маломобильным избира-
телям. Работа организована
должным образом, - резюмиро-
вала Наталья Ксензова.

Должным образом организо-
вана и работа общественных на-
блюдателей.

- Я побывала на всех четырех
избирательных участках в Меги-
оне, где проходят довыборы де-
путатов местного парламента.
Везде присутствуют обществен-
ные наблюдатели. Посмотрела
обстановку на участках, замеча-
ний нет. До этого мы работали 11
дней на досрочном голосовании.
Общественные наблюдатели
присутствовали постоянно, на-
рушений также выявлено не
было. Голосование идет в штат-
ном режиме, - отметила Анна
Бочкова, член Общественной
палаты Югры, координатор об-
щественного наблюдения.

По материалам
официального сайта

администрации города Мегиона

На объектах города

ÏÅØÊÎÌ ÏÎ ÃÎÐÎÄÓ

Добрый вечер, уважаемые мегионцы!
Кажется, к нам пришла золотая осень, так хорошо на улице!
Рубрику "Пешком по городу" сегодня решил начать с пятого микрорайо-

на. Сначала проверил, как идет работа по запуску тепла в жилые дома. Ото-
пительный сезон начали даже раньше, чем в соседних муниципалитетах. В
этом году не стали дожидаться температурных нормативов, чтобы к тому вре-
мени, когда на улице похолодает, в домах у жителей было тепло и комфорт-
но. Это непростой технологический процесс, тут нужно учитывать особенно-
сти каждого дома и даже квартиры. Поэтому требуется некоторое время для
полного запуска и регулировки теплоснабжения, что является обычной прак-
тикой. Во время запуска тепла могут случаться порывы, как произошло по ул.
Садовой, 16/1. Тепловодоканал пока перекрыл этот участок сетей. После за-
вершения подключения жилого фонда, трубы там заменят.

Следом проверил, как идет строительство нового дома в пятом микро-
районе. Честно скажу, темпами работ по-прежнему не удовлетворён. Мы дол-
жны в ноябре уже принимать дом, а там еще столько работы! В ближайшее
время проведём совещание на эту тему. К этому времени застройщик дол-
жен подготовить и предоставить уточненные графики строительства. Очень
важно в кратчайший срок усилить работы, чтобы к Новому году жители могли
переехать в новые квартиры.

В дальнейшем будем продолжать застройку пятого микрорайона. Для
этого нужно расселить оставшиеся аварийные двухэтажки. Некоторые из них
стоят уже полупустые. При расселении трудности возникают, как правило,
только с собственниками. Поручил специалистам департамента муниципаль-
ной собственности сделать поквартирный обход и выяснить, кто действитель-
но там еще проживает. С каждым из жильцов будем беседовать индивиду-
ально, убеждать переехать в маневренный фонд до получения квартиры в
новом доме. Сегодня как раз пообщался с жителем, который живёт один в
24-квартирном доме (остальные жильцы съехали). Переговорив с хозяином,
уговорил его переселиться в маневренный фонд на два месяца. Так он смо-
жет жить в комфортных условиях до момента новоселья, да и нам не придет-
ся отапливать пустой дом. Тем более обеспечить качественное теплоснабже-
ние в этих домах невозможно, ведь жители при расселении снимают и заби-
рают с собой окна и даже двери.

И в завершение прошел пешком по нашей будущей красивой набереж-
ной. Если на "Мега.Парке" за ход работ переживать не приходится - там бла-
гоустройство идёт по плану, то строительство скейт-парка отстает от графи-
ка. Уже закуплены скейт-оборудование и малые архитектурные формы игро-
вого и физкультурного назначения. К сожалению, подрядчик работает не так
быстро, как хотелось бы. Подпорная стена сделана, песок завезен, бордюры
наполовину уложены. Осталось только положить асфальт и тротуарную плит-
ку. В любом случае планируем сдать скейт-парк в этом году.

Муниципальный мониторинг цен
ЗАМЕСТИТЕЛЬ главы города - директор департа-

мента финансов администрации Мегиона Наталья Мар-
тынюк совместно со специалистами управления эконо-
мической политики провела рейд по мониторингу цен
на социально значимые продовольственные товары
первой необходимости.

- Такие рейды мы проводим еженедельно. Прове-
ряем, как изменилась стоимость определенных видов
продуктов, которые являются товарами первой необхо-
димости. Наша цель - держать цены на контроле и за-
щитить покупателей от их неоправданного повышения,
- рассказала Наталья Мартынюк, заместитель главы го-
рода - директор департамента финансов администра-
ции Мегиона.

Специалисты администрации посетили несколько
торговых точек города, в том числе сетевые предприя-
тия торговли и магазины. Результаты проверки показа-
ли, что по сравнению с прошлой неделей цены на неко-
торые виды продуктов значительно снизились. Умень-
шение стоимости произошло на яйцо куриное, подсол-
нечное масло, овощи.

- Радует, что уже на протяжении трех недель в сете-
вых магазинах "Магнит", "Пятерочка" отмечается сни-
жение цен на ряд товаров. При этом стабильными ос-
таются цены на сахар, муку, молочную продукцию. Мы
также обращаем внимание и на представленный ассор-
тимент. Например, магазин "Уют" отличается тем, что
здесь представлен более широкий выбор продуктов.
Помимо куриных яиц, здесь покупатели могут приобре-

ÐÅÉÄ

сти перепелиные яйца. А в кондитерском отделе кроме при-
вычных шоколадных конфет представлены сладости из Тур-
ции, - рассказала Наталья Александровна. - Если во время
проверки будут выявлены случаи завышения цен на отдель-
ные виды продовольственных товаров, мы направляем ин-
формацию в прокуратуру для принятия мер прокурорского
реагирования. Результаты мониторинга мы отправляем в
Департамент экономического развития ХМАО-Югры для
подготовки сводного анализа и для принятия своевремен-
ных, обоснованных и эффективных управленческих реше-
ний, чтобы предотвратить рост цен на товары первой необ-
ходимости.

С 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТР.....
-------------------

Сегодня в рубрике "Пешком по городу" публикуем информацию с
личной страницы главы города Олега Дейнека “ВКонтакте”.
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В ШКОЛЕ № 9 прошла лек-
ция, посвящённая событиям Ве-
ликой Отечественной войны. На
встрече также присутствовали
ученики из школы № 2.

Александр Александрович
Полищук уже не в первый раз
приходит с лекциями, в которых
рассказывает ученикам о собы-
тиях прошлых лет. Как считает
директор школы № 9 Михаил
Иванович Макаров, такие встре-
чи заставляют задуматься, пото-
му что в них поднимаются серь-
ёзные темы нашей истории. Воз-
можно, многое и не пригодится в
ЕГЭ, но каждому гражданину Рос-
сии необходимо помнить и знать
о тех моментах, которые остави-
ли значимый след в истории на-
шей страны.

"Я призываю всех изучать ис-
торию, знать, что было и анали-
зировать, как мог измениться ход
войны, если бы были приняты
другие решения", - рассказыва-
ет Александр Полищук. Школьни-
кам были показаны немецкие
карты, найденные в старых доку-
ментах, а также различного рода
достоверная информация тех
времён. Всё это помогло лучше
понять ситуацию, которая проис-
ходила во время военных дей-
ствий.

Идея этой лекции возникла
после изучения интервью с Рю-
дигером фон Манштейном, сы-
ном полководца вермахта, гене-
рала-фельдмаршала Эриха фон
Манштейна. Он поделился с жур-
налистом газеты "Известия", что

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

Знать историю страны

- В соответствии с заявками бюд-
жетных учреждений тепло в их здания
уже подано. Что касается жилого фон-
да, то в капитальные дома отопление
дали с опережением. По графику по-
дача тепла должна была осуществ-
ляться после холодной пятидневки,
когда температура воздуха ниже 8 гра-
дусов. Этот период наступил только в
прошедший понедельник, но так как
мы начали работу с опережением, то
отопление уже было в 85% домов, -
констатировал Олег Чумак. - На сегод-
няшний день открытым остался лишь
вопрос по трём домам, в которых про-
водится капитальный ремонт. Он - на
контроле. Я провёл совещание с пред-
ставителями управляющей компании
и Югорского фонда капитального ре-
монта. Проблема будет решена в те-
чение недели.

Что касается деревянного жило-
го фонда, то к системе отопления из-
за порывов пока не подключены 12
домов. Ремонтные работы предпола-
гается завершить до 20 сентября
(подробная информация размещена
на сайте ТВК). В течение недели так-
же планируем подать тепло и в обще-
житие по улице Жагрина, 22.

В Высоком все жилые объекты
подключены, за исключением участ-
ка, в районе которого произошел по-
рыв. Это улицы Лебяжья, Камышовая
и Грибная (всего 26 частных домов).
По словам заместителя главы по го-
родскому хозяйству, ситуация с пода-
чей тепла разрешится к ближайшим
выходным.

О тепле и уличном освещении

ÏÐßÌÎÉ ÝÔÈÐ

Также в социальных сетях об-
суждается тема передачи городско-
го уличного освещения в концессию.
Недавно состоялось рабочее сове-
щание при главе города с предста-
вителями компании "ЮТЭК - регио-
нальные сети" по этому вопросу.
Олег Иванович рассказал о плани-
руемом соглашении и его значении
для города. Так, основным резуль-
татом этого соглашения может стать
реконструкция уже существующих
сетей уличного освещения и строи-
тельство новых объектов компанией
"ЮТЭК - региональные сети" в Ме-
гионе. При этом дополнительных
средств на это изыскивать не при-
дется.

- Инициативу мы рассмотрим, и
если все экономические показатели
нас устроят, то в соответствии с за-
коном о концессии будем действо-
вать дальше. Готовы будем подпи-
сать соглашение, - сказал Олег Чу-
мак. - Сети уличного освещения в
Мегионе не новые, зачастую выпол-
ненные из нестандартных опор, с
устаревшими светильниками. Если
мы передадим их концессионеру, то
он обязуется в рамках средств, ко-
торые заложены в муниципальном
бюджете на электроснабжение и
обслуживание, привести сети в по-
рядок. В результате мы получим си-
стему уличного освещения, отвеча-
ющую всем требованиям.

Подробнее с ответами Олега Чу-
мака можно ознакомиться на офици-
альном сайте администрации.

его отец считал Георгия Констан-
тиновича Жукова высочайшим
профессионалом, и если бы не
ряд событий, то Германия могла
бы быть разгромлена в 1942-
1943 годах. Александр Полищук
активно интересуется историей
Второй мировой войны, поэтому
он собрал необходимую инфор-
мацию и решил поделиться ею со
школьниками.

"Мы интересуемся военной
историей, поэтому было позна-
вательно послушать эту лекцию.
Сегодня узнали об альтернати-
вах, которые были возможны во
время проведения военных дей-
ствий в 1942-1943 годах. Мы по-

УЖЕ НЕСКОЛЬКО месяцев реа-
лизуется проект ОНФ "Всё для Побе-
ды!". Его деятельность направлена на
поддержку защитников ЛДНР, по-
мощь им и на исключение фейковых
сборов. Народный фронт централи-
зует сборы, упрощает логистику.

На портале https://pobeda.onf.ru/
содержится информация, как пере-
числить деньги, где принимают вещи,
что требуется бойцам. На сайте мож-
но оставить заявку на оказание помо-
щи, отправить пожертвования с по-
мощью удобных форм, таких, как еже-
месячная подписка и смс. В разделе
"Помощь мирному населению" мож-
но поддержать жителей конкретных
территорий продуктовыми наборами,

Реализация народной идеи

ÏÐÎÅÊÒ

предметами первой необходимос-
ти, аптечками.

За время работы акции югорча-
не активно участвовали в благотво-
рительной миссии: собирали гума-
нитарную помощь, отправляли де-
нежные средства и слова поддерж-
ки. На портале pobeda.onf.ru опуб-
ликованы сводки обо всех завер-
шённых сборах, а также содержит-
ся исчерпывающая информация о
том, какие сборы идут в текущий
момент.

Пункт сбора помощи для воен-
ных ЛДНР открыт в региональном
штабе ОНФ. Он находится в Ханты-
Мансийске, по улице Энгельса, 45,
телефон: 8 (3467) 31-88-51.

лучили много интересной и по-
лезной информации: например,
о названиях операций Великой
Отечественной войны, а также о
советском полководце Георгии
Константиновиче Жукове", - по-
делились своими впечатления-
ми ученики школы № 9.

Подобные уроки истории
позволяют напомнить школьни-
кам о том, как советским воинам
удалось одержать Победу над
немецкими войсками. Ведь ник-
то не забыт, ничто не забыто.

ПРОДОЛЖАЕТСЯ прием за-
явок на предоставление грантов
губернатора Югры для физичес-
ких лиц.

На конкурс до 31 октября
2022 года принимаются заявки
на гранты по двадцати направле-
ниям, призванным поддержать
актуальные и востребованные
социальные инициативы югор-
чан и жителей г. Макеевки До-
нецкой Народной Республики
грантом до 500 тысяч рублей.

10 сентября во Дворце ис-
кусств состоялся семинар по со-
циальному проектированию, на
котором заместитель председа-
теля Совета ассамблеи народов
России, ответственный секре-
тарь комиссии по вопросам ин-
формационного сопровождения
государственной национальной
политики Совета по межнацио-
нальным отношениям при Пре-
зиденте РФ Андрей Николаевич
Худолеев и руководитель Ресур-
сного центра Мегиона Сергей

Михайлович Сапичев рассказы-
вали собравшимся жителям, ка-
кие шаги необходимо предпри-
нять,  чтобы выиграть такой
грант.

Как сообщил Сергей Михай-
лович, грантовой поддержкой
обеспечены все направления
деятельности, которые могут
улучшить качество жизни меги-
онцев. Комиссия ждёт от соиска-
телей грантов идеи, инициати-
вы, готовые проекты, направлен-
ные на решение социальных
вопросов, начиная от проблем
одного двора, микрорайона, це-
левой группы людей до развития
округа и всей нашей страны.

Сергей Сапичев отметил, что
в прошлом году физические
лица могли получить грант до
250 тысяч. В этом году сумма
увеличена вдвое: 500 тыс. руб-
лей - это хорошая сумма для ре-
ализации локального проекта.
Также он подчеркнул, что в кон-
курсе грантов для физических
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Грант губернатора
на улучшение жизни

лиц могут участвовать и моло-
дые люди от 14 лет.

Андрей Николаевич Худоле-
ев, рассказывая о различных
направлениях социальной дея-
тельности, предупредил потен-
циальных участников конкурса,
что важно не только правильно
оформить заявку и получить
средства на выполнение проек-
тов, но и отчитываться за полу-
ченные деньги. Он поделился
наблюдением, что немалое ко-
личество людей, получивших
гранты, впоследствии испыты-
вали сложности с составлением
отчётов. И чтобы не было труд-
ностей при подготовке отчёта,
необходимо каждый шаг, каж-
дое действие, выполняемое в
рамках реализации проекта,
своевременно фиксировать.
Например, создать страничку в
соцсетях, где рассказывать о
проведенных мероприятиях с
приложением фотографий.

Впервые конкурс на грант
губернатора Югры для физи-
ческих лиц стартовал в 2020
году. Раньше его участниками
могли быть только социально
ориентированные некоммер-
ческие организации. С 2020
года у югорчан появилось боль-
ше возможностей внести вклад
в развитие своего муниципали-
тета и региона в целом.

Любой активный человек, ко-
торый видит проблему и знает,
как её решить, может обратить-
ся в Ресурсный центр поддерж-
ки инициатив гражданского об-
щества города Мегиона, которым
руководит Сергей Сапичев, и в
Центре ему помогут оформить
заявку на получение грантовой
поддержки.

Телефон Ресурсного цент-
ра - 8 (929) 244-97-45.

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена
ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА

Начало отопительного сезона и передача городского уличного ос-
вещения в концессию стали темами "Прямого эфира", состоявшегося
14 сентября. На вопросы, которые интересуют жителей и зафиксирова-
ны системой мониторинга ЦУР "Инцидент Менеджмент", ответил заме-
ститель главы Мегиона по городскому хозяйству Олег Чумак.

МарияМарияМарияМарияМария
СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ
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14 СЕНТЯБРЯ Мегион принимал офици-
альную делегацию из Лангепаса. Главы горо-
дов Олег Дейнека и Сергей Горобченко подпи-
сали соглашение о социально-экономическом
сотрудничестве. В торжественной церемонии
также принимали участие заместители руко-
водителей муниципалитетов с двух сторон.

Церемониал начался под звуки Гимна Рос-
сийской Федерации, затем Олег Александро-
вич и Сергей Викторович скрепили взаимные
намерения о сотрудничестве своими подпися-
ми.

- Это первый для нас документ, которым
мы закрепляем взаимные намерения расши-
рять социально-экономическое взаимодей-
ствие между нашими городами, укреплять аг-
ломерационное сотрудничество. И Лангепас,
и Мегион обладают достаточным потенциалом
и возможностями в различных областях, кото-
рые можно и нужно развивать и расширять. Мы
готовы обмениваться лучшими практиками в
сфере образования, культуры, спорта, моло-
дежной политики, туризма. Развитие межму-
ниципальных связей дает большие возможно-
сти для налаживания самого главного - отно-
шений добрососедства между жителями на-
ших городов. У нас много общего и в то же вре-
мя каждой территории есть чем гордиться и
что показать своим соседям. Уверен, что со-
глашение даст старт нашему агломерационно-
му взаимодействию.

О том, что подписанный документ учиты-
вает интересы жителей двух городов, отметил
и глава Лангепаса Сергей Горобченко:

- Межмуниципальное сотрудничество при-
несет большой положительный эффект и по-
влияет на дальнейшее развитие территорий.
Действительно, территориальная приближен-
ность городов позволяет расширять наше вза-
имодействие по всем направлениям, в том
числе поддерживать туристическую миграцию.
Это важная составляющая работы, которая
поддерживается на уровне региона. В этих
сферах мы видим большой потенциал.

Главы городов обменялись документами,
пожали руки, а также обменялись подарками
- творческими работами местных авторов.

В продолжение визита гостей ждала со-
держательная экскурсионная поездка по Ме-
гиону. Сотрудник Мегионского экоцентра рас-
сказала об истории города, начиная с 1732
года, момента, когда впервые упоминается
Мегион. Маршрут поездки был построен так,
чтобы по пути следования руководство Ланге-
паса могло получить представление не только
об основных этапах становления города, но и
о людях, героях-первопроходцах, которые
внесли неоценимый вклад в развитие нефте-
газодобывающей отрасли и Мегиона в целом.
Глава города Олег Дейнека пригласил гостей

Мегион - Лангепас

Продолжение. Начало в № 70.

 Мы продолжаем публикацию ма-
териалов Александра РОМАЩЁВА, ко-
торый возглавляет депутатскую ко-
миссию по городскому хозяйству в
Думе Мегиона и является председате-
лем Совета дома № 38 по ул. Свободы,
о важности создания советов в много-
квартирных домах.

НЕ СЛУЧАЙНО проблема создания
гражданского общества является одним
из приоритетов государственной полити-
ки. И насколько готовы сегодня жители
города активно принимать участие в об-
щественно-политической жизни страны и
в решении городских проблем - этим се-
рьезно обеспокоены и глава города, и де-
путаты Думы. В разговорах с жителями
города можно зачастую слышать шквал
негативных эмоций, недовольство каче-
ством работы в адрес городской админи-
страции, ресурсоснабжающих организа-
ций и управляющих кампаний. То же самое
в более агрессивных формах можно чи-
тать и в соцсетях, где некоторые, не стес-
няясь в выражениях, доходят даже до ос-
корблений чиновников, и попытки город-
ской власти наладить конструктивный ди-
алог не всегда дают положительный эф-
фект. Но эта "диванная критика" и "разго-
воры на кухне" не есть проявление граж-
данской позиции. Скорее, это форма ре-
ализации своих негативных эмоций, на-
строений, которая у некоторых переходит
в систему, когда человек уже по-другому
не может оценивать ту или иную ситуацию
и пытается так видеть окружающие его
явления, и живет в придуманном им мире.
Другие видят в этом форму своей само-
реализации, когда им представляется, что
они-то и есть те немногие выразители
воли народа, борцы за справедливость, и
вот они-то вскрывают пороки и борются с
ними, - как им представляется, - хотя к
реальным проблемам их деятельность не
имеет никакого отношения. Иными слова-
ми, это просто популизм.

Причин для такого поведения доста-
точно много (эта тема более интересна,
полагаю, психологам и психиатрам).Бе-
зусловно, объективная, конструктивная
критика необходима и важна. И когда мы
видим и обращаем внимание властей,
коммунальных служб, управляющих ком-
паний на плохие дороги, качество уборки
городских территорий, сломанные пред-
меты на детских и спортивных площадках,
большое количество беспризорных жи-
вотных, грязные подъезды - эта связь важ-
на и для чиновников, коммунальщиков,
которые оперативно реагируют на ту или
иную проблему, принимая меры по их ус-
транению. Вот это есть одна из форм вза-
имодействия властей, коммунальных
служб и жителей, нацеленная на решение
городских проблем. Допускаю, что вызо-
ву недовольство, но, тем не менее, выс-
кажу следующее субъективное мнение:
находясь в таких городах, как Екатерин-
бург, Тюмень, Сургут и Нижневартовск,
видишь более благоустроенные микро-
районы, закрытые для посторонних дво-
ровые территории, чистоту в подъездах,
вывешенные там же индивидуальные па-
кеты для выгула собак во дворе, камеры
наблюдения и т.д., и убеждаешься в том,
что общая и правовая в частности культу-
ра жителей там более высокая, чем у нас
в городе. Не хочется кого-то обидеть при
этом, но это бесспорный факт. И там жи-
тели понимают, что от их гражданской ак-
тивности, контроля за работой коммуналь-
ных служб зависит бытовой комфорт и уют.
Они убеждены, что от того, как они будут
влиять на работу управляющей компании,
зависят тарифы на жилищные услуги и ка-
чество этих услуг. У жителей в этих горо-
дах их личное жизненное пространство
начинается далеко не с порога собствен-
ной квартиры.

Продолжение следует
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10 СЕНТЯБРЯ глава Мегиона Олег Дей-
нека встретился с заместителем председате-
ля Совета ассамблеи народов России, ответ-
ственным секретарем комиссии по вопросам
информационного сопровождения государ-
ственной национальной политики Совета по
межнациональным отношениям при Прези-
денте РФ Андреем Худолеевым и представи-
телем культурно-национальной молдавской
организации Мегиона Евгением Бычковым.
Темой беседы были вопросы укрепления меж-
национальных отношений и развития сотруд-
ничества Мегиона с Республикой Молдова.

Андрей Николаевич Худолеев в ходе бесе-
ды подчеркнул, что в российском дипломати-
ческом ведомстве приветствуются все формы

Ради укрепления дружбы
развития российско-молдавского сотрудниче-
ства, а линия на развитие межрегионального
взаимодействия закреплена в протоколе 16-го
заседания российско-молдавской межправи-
тельственной комиссии по экономическому со-
трудничеству. В соответствии с этим протоко-
лом, уже два города ХМАО стали побратимами
молдавским городам - документы подписали
представители Сургута и Кишинева, Нижневар-
товска и Комрата. В настоящее время ведется
работа по подготовке соглашения о побратим-
стве между Мегионом и городом Бендеры, ко-
торый расположен в Приднестровской Молдав-
ской Республике.

Также заместитель председателя Совета
ассамблеи народов России напомнил, что в

Мысли о важном
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познакомиться с экспозициями краеведческо-
го музея, где гармонично переплетается исто-
рия древнего югорского края, отголоски станов-
ления советской власти на Севере, величе-
ственный подвиг народа в самое трудное вре-
мя Великой Отечественной войны, геологичес-
кие поиски и открытие первого нефтяного фон-
тана на территории Среднего Приобья.

Внимание участников делегации привлекла
также экспозиция портретов известных мегион-
ских первопроходцев, написанных нефтью. Се-
годня они являются гордостью Экоцентра и
включены в постоянную экспозицию "Земля
Чёрного соболя". Их автор - наша землячка, зас-
луженный работник культуры России Альфея
Мухаметова.

Во время общения Олег Дейнека рассказал
также о том, как развивается город сегодня, о
социально-экономической ситуации, приори-
тетных направлениях, планах и задачах. Побла-
годарил губернатора Югры Наталью Комарову,
Правительство автономного округа, руковод-
ство компании "Славнефть-Мегионнефтегаз",
Совет руководителей, бизнес-сообщество, ме-
гионцев за активную поддержку и участие в ре-
ализации мероприятий по благоустройству.

Повышение качества жизни горожан - задача,
на решение которой направлены усилия адми-
нистрации Мегиона.

В качестве примера Олег Александрович
показал гостям, как движется строительство на
набережной и постепенно воплощаются в жизнь
замыслы архитекторов по созданию "Мега.Пар-
ка". Этот знаковый для города объект станет
еще одной визитной карточкой Мегиона и мас-
штабной прогулочной зоной, соединяющей две
Аллеи - Воинской и Трудовой Славы. Что каса-
ется последней, то участники также смогли уви-
деть, где более 60 лет назад впервые высадил-
ся десант геологоразведчиков и, по сути, нача-
лась история большой мегионской нефти.

Олег Дейнека подчеркнул важность сохра-
нения и увековечивания памяти первопроход-
цев, воспитания молодого поколения города в
духе любви и уважения к малой родине, ее ге-
роям и их достижениям на благо Югры и всей
страны.

- Сегодня для наших городов произошло
важное событие. Идея межмуниципального со-
трудничества родилась давно и нашла свое воп-
лощение. У наших городов есть современная
инфраструктура, которая будет привлекатель-
на для жителей двух территорий. Будем приез-
жать, смотреть, обмениваться опытом, участво-
вать в совместных мероприятиях. Мне понра-
вился город, отношение к историческим местам
и объектам. Чувствуется вовлеченность в эти
процессы и самих жителей, и бизнеса. Поэтому
я думаю, что у нас большая перспектива взаи-
моотношений, - отметил глава Лангепаса Сер-
гей Горобченко.

- Исторически Мегион чуть старше Ланге-
паса, но у наших моногородов одна общая ис-
тория - "нефтяная". Мы прочно связаны с этой
отраслью. Но в то же время у каждой террито-
рии свои достижения, успехи. Думаю, что те пла-
ны и идеи, которые легли в основу Соглашения
о сотрудничестве, будут способствовать расши-
рению культурного пространства, реализации
совместных спортивных мероприятий, социаль-
но-экономических отношений. Мы делаем боль-
шой акцент на молодежи, чтобы привлечь юное
поколение к активному и содержательному от-
дыху, ведь всегда интересно и полезно узнавать
что-то новое, принимать личное участие в про-
ектах, соревнованиях, программах. Сегодня мы
встретились для того, чтобы закрепить взаим-
ные намерения двигаться вместе вперед в ин-
тересах жителей наших городов, - подытожил
глава Мегиона Олег Дейнека.

рамках укрепления международных отношений
в феврале текущего года мегионская обще-
ственная организация "Молдова" подарила
православной общине икону молдавского свя-
того Штефана Великого. В честь молдавских
святых установлен праздничный день - 14 октяб-
ря. Андрей Худолеев предложил провести в этот
день в мегионском храме службу, посвящённую
Собору молдавских святых.

С Евгением Бычковым глава города обсудил
вопросы подготовки и проведения в нашем го-
роде общегосударственного праздника - Дня
народного единства, который отмечается в Рос-
сии 4 ноября. В мероприятиях этого праздника
традиционно принимают участие все нацио-
нально-культурные общественные организации
Мегиона.

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена
ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА
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10 СЕНТЯБРЯ мегионский атлет, мас-
тер спорта международного класса Вале-
рий Савин в очередной раз подтвердил
звание "Самого сильного человека Югры".

Всероссийский турнир по силовому
экстриму проходил в Лянторе. Победу ос-
паривали восемь именитых спортсменов
из Сургута, Мегиона, Лянтора, Челябинс-
кой и Курганской областей, Ямало-Ненец-
кого автономного округа. Соревновались в
пяти дисциплинах. Поднимали "богатырс-
кие брёвна", кантовали 400-килограмовые
автомобильные покрышки, удерживали 40-
килограммовый молот на вытянутых руках,
выполняли становую тягу с утяжелением в
виде внедорожника (нагрузка на атлета -
порядка 320 кг) и отправлялись на "Фер-
мерскую прогулку". Последняя из перечис-
ленных не имела ничего общего с "разме-
ренным гуляньем". Наоборот, участникам
турнира нужно было за минуту унести два
газовых баллона и другую "утварь", общим
весом в 260 кг, на максимальное расстоя-
ние. Мегионский спортсмен утащил "фер-
мерский груз" на 50 метров. Отлично спра-
вился и с остальными дисциплинами. На-
брав в итоге самое большое количество
баллов, Валерий Савин удостоился звания
"Самого сильного человека в Югре".

Кстати, наш атлет уже становился об-
ладателем этого титула в 2021 году. За 17
лет занятий силовыми видами спорта в
арсенале побед мегионского стронгмена -
первое место на этапе Кубка мира по си-
ловому экстриму, на Всероссийском тур-
нире "Урал-Батыр", призовые места на со-
ревнованиях разного уровня.

В "копилке" Валерия Савина имеется
около четырёх десятков кубков и медалей.
Все они - на его рабочем месте, в спортив-
ной школе "Вымпел". Титулованный силач
седьмой год ведёт секцию тяжёлой атле-
тики. Сейчас у тренера Савина занимают-
ся около сорока юных мегионцев. Они, ко-
нечно же, гордятся своим наставником.
Для ребят тренер - отличный пример бо-
гатырской силы духа и силы воли. Кстати,
между собой воспитанники часто называ-
ют его "Т-34". И это совсем не их "придум-
ка". Так даже на соревнованиях Валерия
Савина объявляют.

- Прозвище "приклеилось" пять лет на-
зад. Собственно, я не против. Ведь леген-
дарный танк "Т-34" - символ Победы, - го-
ворит самый сильный человек в Югре.

Мегионский

экстрим

К старту готовы!
ОГРОМНЫЕ котлованы, траншеи с брёв-

нами, около шестидесяти колёс от большег-
рузов… Причём всё это располагается в оп-
ределённом порядке по песчаной дороге,
длиной в два с половиной километра… Так
выглядит экстремальная трасса в районе
озера Согра. Подготовлена она для трениро-
вочного забега в рамках мероприятия "Гон-
ка первых",  намеченного в Мегионе на 18
сентября. Участие в забегах с препятствия-
ми планируют принять более десяти команд.

- Экстремальные виды спорта обрета-
ют всё большую популярность. Подобные
состязания позволяют не только испытать
себя физически, но и проявить характер,
силу воли, умение справляться с трудно-
стями, - говорит начальник отдела Центра
гражданского и патриотического воспита-
ния им. Е.И. Горбатова Руслан Сафаров. -
При создании трассы мы консультирова-
лись со специалистами, чтобы соблюсти
общепринятые стандарты и, конечно же,
добавить что-то своё. Использовали опыт
организации "полос препятствий" в других
городах. А дальше - фантазия в пределах
разумного.

ПОСЛЕ того как в июле Мегион на
несколько дней стал центром мотоцик-
летного спорта всей страны, любители
экстрима с интересом ждали: что даль-
ше, кто же победит в финале чемпиона-
та и первенства России по мотокроссу?

Наша "Северная Лига" после двух
этапов на мегионской трассе уверенно
занимала третье место. С этим резуль-
татом команда отправилась на финаль-
ные соревнования в Набережные Челны.
Там по итогам чемпионата, проходивше-
го на стадионе "Наиком Арена", спорт-
смены мегионской "Северной Лиги" со-
хранили позиции. Команда оказалась на
третьей ступени пьедестала почета. "Се-
ребро" чемпионата - у гонщиков из Ка-
менска-Уральского, "золото" - у спорт-
сменов из Челябинска.

В классе “125 кубических сантимет-
ров” команду представляли Алексей Ор-
лов, Василий Несытых и Александр Ани-
симов. На мотоциклах с объёмом двига-
теля 250 кубических сантиметров на
трассу "Наиком Арены" выехали Георгий
Валякин, Владимир Бобин, Никита Рос-
ляков, Александр Бугреев. К сожалению,
получивший травму во время трениров-
ки один из лидеров чемпионата Сергей
Прытов не смог к ним присоединиться.

- В настоящее время прохожу курс
реабилитации. Стараюсь выполнять все
предписания врачей, чтобы быстрее
вернуться в строй. Приступить к трени-
ровкам планирую в октябре. Очень жду
этого момента. Занимаюсь мотоспортом
с пяти лет. Для меня это не увлечение, а
образ жизни. Если хотя бы раз почув-
ствовал скорость, драйв, прилив адре-
налина, то это уже навсегда, - делится
чемпион Кубка России, неоднократный
призёр чемпионата страны Сергей Пры-
тов. - В Набережных Челнах я не смог
присутствовать. Но постоянно был с ре-
бятами на связи. Поддерживал их перед
финальным заездом. Смотрел видео-
трансляцию и мысленно проходил вира-
жи вместе с ними. Каждая трасса отли-
чается своей сложностью. "Наиком Аре-
на" тоже довольно непростая. Но наша
команда справилась с ней достойно.
Молодцы!

Мегионские гонщики в очередной
раз подтвердили высокий уровень сво-
его мастерства и… двинули покорять
новые вершины. Причём в прямом и пе-
реносном смыслах. Дело в том, что меж-
дународные соревнования, в которых
они собираются принять участие 2-3 ок-
тября, пройдут в центре "Орлёнок"
(Краснодарский край). Трасса оборудо-
вана на самом берегу Чёрного моря.
Перепад высот достигает 40 метров.
Трек отвечает всем мировым стандар-
там и строгим техническим требовани-
ям.

- Команда "Северной Лиги" на днях
отправилась на тренировки в Екатерин-
бург. Место выбрано не случайно, грунт
на Урале похож на тот, который будет на
трассе "Орлёнка". Уверен, что наши ре-
бята хорошо подготовятся к соревнова-
ниям, - говорит президент Федерации
мотоциклетного спорта Югры Сергей
Анисимов. - Мы очень благодарны ме-
ханикам, тренерам и всем, кто нас под-
держивает. Нацеливаемся на победу.

Искренне желаем, чтобы команда
"Северной Лиги" этой цели достигла.

Материалы полосы
подготовила Ирина БОЙКО

"Бронза"

чемпионата

и новые вершины

ÑÏÎÐÒÑÏÎÐÒÑÏÎÐÒÑÏÎÐÒÑÏÎÐÒ

Подготовку трассы начали весной сила-
ми нескольких предприятий и организаций
города. Провели земляные работы. Про-
шлись грейдером, сняли верхний слой грун-
та, оставили песчаное покрытие, чтобы бе-
жать было тяжелее. В августе "трудная доро-
га" стала приобретать новые очертания. По
своим местам разложены брёвна и покрыш-
ки от колёс, установлен рукоход, отсыпаны
песчаные "дюны", вырыты ямы. Кстати, глу-
бина этих ям - до трёх метров, причём неко-
торые из них ещё и водой наполнены.

Для кого-то пройти такую дистанцию с
препятствиями окажется задачей не из про-
стых. Но для настоящих экстремалов лучше
пути нет.

- Тренированному человеку можно пре-
одолеть трассу за 25 минут и даже быстрее.
К примеру, испытавший её директор нашего
Центра Александр Ломачинский уложился в
24 минуты, - поделился Руслан Сафаров.

Планируется, что в будущем трасса ста-
нет своеобразным полигоном для занятий
ребят из кружков патриотической направ-
ленности. А в перспективе - возможно, и
площадкой для проведения соревнований с

Спорт становится нормой жизни для большинства мегионцев.
В городе созданы необходимые условия для занятий. А результаты,

которые показывают наши сильные, быстрые и ловкие, достойны
лучшей похвалы. Спортсмены пополняют свои "копилки" наградами,

а город гордится их достижениями.
В последнее время в Мегионе приобретают большую популярность

экстремальные виды спорта. Силачи и гонщики получают новые звания
и кубки, а начинающие экстремалы только готовятся выйти на старт.

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

Наш “Т-34”

"ÃÎÍÊÀ ÏÅÐÂÛÕ"

участием любителей экстрима из других го-
родов Югры.

Пока же воспитанники Центра добавля-
ют к картине последние штрихи: проверяют
препятствия, натягивают ленточные ограж-
дения. Одним словом, делают всё, чтобы
мегионским экстремалам трасса пришлась
по душе. Ждём старта!
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ПОЗДРАВЛЯЯ всех сотрудников Фе-
деральной службы по надзору в сфере за-
щиты прав потребителей и благополучия
человека (Роспотребнадзор) со столетием,
Президент РФ Владимир Путин отметил,
что опыт обеспечения эпидемиологичес-
кой безопасности накапливался в России
десятилетиями. Владимир Владимирович
назвал санитарных врачей "бойцами неви-
димого фронта", так как они стоят на стра-
же здоровья населения, борются с неви-
димым глазу врагом. Профилактика инфек-
ций, формирование так называемого сани-
тарного щита нашей страны - главная за-
дача, которую выполняют санитарные вра-
чи, сотрудники Роспотребнадзора.

Главный санитарный врач по городу
Нижневартовску, Нижневартовскому рай-
ону и городу Мегиону Азат Рафаэлович Га-
лиуллин накануне столетнего юбилея сво-
ей службы дал интервью нашей газете.И
первый вопрос о самом наболевшем.

- Каким будет дальнейшее развитие
коронавируса? Инфекция уйдет из на-
шей жизни, как ушли чума и холера, или
будет существовать постоянно, вспыхи-
вая время от времени подобно гриппу?

- Коронавирусная инфекция была все-
гда. Но она была не столь опасна, не при-
водила к тяжёлым осложнениям. Сложно
делать прогнозы по развитию коронавиру-
са, так как мы не можем предугадать его
дальнейшие мутации. Но можно вспом-
нить, как шло распространение испанско-
го гриппа. Он, как известно, свирепство-
вал в мире ровно сто лет назад. В течение
трёх лет он мутировал, передаваясь от че-
ловека к человеку, перешёл затем в кишеч-
ные формы, а после, на четвёртый год,
"ужился" с человеком, перестав быть опас-
ным, и обрёл признаки одной из форм
гриппа. Я предполагаю, что с коронавиру-
сом произойдет то же самое. Пока же мы
можем либо переболеть этой инфекцией,

100 лет на защите здоровья

либо пройти вакцинацию, защитив себя от
тяжёлых последствий в случае заражения.

- Санитарно-эпидемиологической
службе России уже 100 лет. Она была

создана в то время, когда в России одна
эпидемия сменяла другую, а в странах
Европы бушевала "испанка". Можно ли
в настоящее время считать болезни про-

шлого - холеру, чуму, тиф - ушедшими
навсегда?

- Мы не забываем ни одну болезнь, так
как знаем, что они могут вернуться. Это по-
казывает эпидемия коронавируса. Меди-
цинская наука наблюдала коронавирусы не
менее 70 лет, но столь опасная мутация с тя-
жёлыми осложнениями появилась не
столь давно. И за другими опасными инфек-
циями нам приходится наблюдать постоян-
но: планомерно ведётся мониторинг случа-
ев каждого опасного заболевания. Санитар-
ная служба проводит учения по предотвра-
щению распространений различных инфек-
ций. В распространении и развитии эпиде-
мий есть общие принципы, о которых мы
знаем. Имеются алгоритмы решений, кото-
рые должны приниматься в случае выявле-
ния опасных инфекций. В очаге распрост-
ранения обязательно отслеживается вся
цепочка передачи инфекции. Вот прошед-
шим летом в Нижневартовске была вспыш-
ка гепатита А, о которой вы могли слышать,
а мы, в свою очередь, принимали меры для
её локализации и ликвидации. И считаю, что
мы справились.

- Поздравляем Вас лично и ваших со-
трудников со столь знаменательной да-
той - столетием санитарно-эпидемиоло-
гической службы России и желаем всем
вам благополучия и здоровья! А что Вы
как санитарный врач могли бы пореко-
мендовать читателям нашей газеты?

- Соблюдайте самые элементарные и,
уверен, знакомые каждому с детства прави-
ла личной гигиены. В период распростране-
ния инфекции носите маски, чаще обраба-
тывайте руки специальными обеззаражива-
ющими средствами. Но при этом соблюдай-
те меру. Бытует мнение, что сейчас стали
опасными поцелуи. Я утверждаю, что близ-
ких, дорогих вам людей не только можно, но
нужно целовать и обнимать. Поцелуи про-
длевают жизнь. Любви и здоровья всем!

15 сентября 1922 года издан декрет Совета народных комиссаров
РСФСР "О санитарных органах республики", который считается днем

создания санитарно-эпидемиологической службы. Фундамент для
неё был заложен ещё в период Российской Империи. В 19 веке уже

было сформировано понятие о гигиене как области науки.
 Ф.Ф. Эрисман, в 80-х годах 19 века преподававший в Московском

университете, писал: "Гигиена есть наука об общественном
здоровье"; "предупредительной медицине - гигиене -

предстоит большое будущее".

ÑÂÅÒËÀß ÏÀÌßÒÜ

И это всё о нём…СО СТОРОНЫ кажется, что врачи болеть
не должны, а если и болеют, то вылечатся на
раз-два: ведь они знают всё о болячках и ме-
тодах лечения. Но, увы, и врачи такие же смер-
тные. Еще существуют болезни, победить ко-
торые невозможно и с помощью самых совре-
менных методов лечения. В конце августа ушёл
из жизни Дробышев Андрей Викторович. Ему
было 57 лет. Весь последний год он боролся с
онкологией.

Ушел из жизни доктор, который помог мно-
гим мегионцам встать на ноги. Но не все, вклю-
чая даже самых благодарных пациентов, зна-
ли, каким он был человеком. Коллеги, для кого
уход из жизни Андрея Викторовича стал невос-
полнимой потерей, решили рассказать о нём.
Рассказать хотя бы теперь, потому что при жиз-
ни он не любил быть в центре внимания. Его от-
личала предельная скромность.

И вот я слушаю воспоминания о человеке,
которого не знала, и постепенно вырисовыва-
ется образ скромного, спокойного человека.
Говорил он всегда тихим голосом, доброжела-
тельно, чуть улыбаясь, не навязывая никому
свои суждения, не выпячивая заслуги, и по этой
причине не все к нему прислушивались. Глав-
ный врач БУ "Мегионская городская больница"
Иван Петрович Чечиков рассказал:

- Андрей Викторович создавал вокруг себя
атмосферу благости, пациентам было с ним
очень хорошо. Провернул огромный объём
работы. Но он был недооценен, так как был

скромным, даже стеснительным. Это, казалось
бы, маленький человек, однако на нём держа-
лось очень и очень многое. Городу повезло, что
у нас был такой врач.

В наш город Андрей Викторович Дробышев
прибыл в 1993 году после окончания Тюменско-
го государственного медицинского института.
Прошёл интернатуру по специализации "Невро-
логия" в качестве врача-интерна и с 1994 года
стал врачом-неврологом взрослой поликлини-
ки. С 1998 года он - врач-невролог неврологи-
ческого отделения. В 2006 году было создано
отделение медицинской реабилитации для
взрослых, которое возглавил именно Дробы-
шев, и он оставался им до конца жизни. В 2009
году получил высшую квалификационную кате-
горию по специальности "Неврология".

- Когда возник вопрос, кто сможет создать
отделение медицинской реабилитации, Дробы-
шев, не требуя к себе никаких особых префе-
ренций, просто пошёл и сделал, - оценил зас-
луги врача Иван Петрович Чечиков. - Занимал-
ся восстановлением тяжелых пациентов после
ДТП, после производственных травм, а главное
- после инсультов. Это самое сложное - восста-
новить человека, перенёсшего инсульт, чтобы он
снова говорить мог, чтобы руки-ноги двигались.
Кто его сможет заменить, я не знаю. Он был про-

фессионалом с большой буквы. Он "горел" на
работе, постоянно учился, умел всё. У него каж-
дая минута была распланирована. Всегда нахо-
дил себе работу. Когда заболел, не хотел, что-
бы ему сочувствовали. Хотел работать и даль-
ше, быть эффективным. Смерть Андрея Викто-
ровича - горе для всех нас.

Беспримерное трудолюбие и доброту, как
главные качества характера Андрея Дробышева,
отмечают и все его коллеги. Андрей Викторович
строил дом на Алтае, мечтал туда переехать, ког-
да выйдет на пенсию. Это была одна из причин,
почему он часто выходил на ночные дежурства в
стационаре, после которых утром шёл в поликли-
нику, вёл прием. Но главное всё же в другом.

- Он любил профессию, на работе был и ду-
шой, и сердцем, - охарактеризовала ушедшего
коллегу заведующая неврологическим отделе-
нием Полина Витальевна Зайцева. - Андрей
Викторович был очень порядочным и надежным
человеком, что достаточно редко встречается в
жизни. Он всегда был готов бескорыстно прий-
ти на помощь и умел хранить не только профес-
сиональные тайны, но и личные, если к нему кто-
то обращался за советом.

- У каждого человека свое представление о
том, что значит жить для себя, - поделилась раз-
мышлениями Вера Алексеевна Белоусько, за-
меститель руководителя по экспертизе времен-
ной нетрудоспособности. - Мне кажется, Анд-
рей Викторович себя без работы не мыслил. В
больнице был как рыба в воде. И для коллег -
как палочка-выручалочка. Если возникала ка-
кая-нибудь проблема, обращались к нему: "Ан-
дрей Викторович, поддержите, подежурьте!" И
он никогда никому не отказывал.

Он своеобразным был, интересным, непов-
торимым, второго такого нет: добрый, спокой-
ный, сдержанный, трудолюбивый. Вспоминаю
слова из фильма: "Жить - не тужить, никому не
досаждать, никого не осуждать, и наше вам по-
чтение". Жить надо по законам Всевышнего, по
любви, и Андрей Викторович жил именно так.
Рядом с ним было спокойно, уютно. Нам с ним
было везде хорошо: и на работе, и в быту, и в
компании, если где-то собирались. Он был раз-
носторонне образованным, обладал обширным
кругозором! И при этом - с хорошим чувством
юмора. С ним можно было поговорить на любую

тему, хорошо ориентировался в политике, эко-
номике… Но никогда не было пафосных речей,
никогда громко не разговаривал.

Когда уходит из жизни человек, кто-то чув-
ствует себя осиротевшим. Не стало доктора
Дробышева, и "осиротели" пациенты, "осироте-
ли" коллеги. Ведь рядом с ними он проводил
почти всё свое время: в поликлинике Мегиона
или Высокого, в больнице, в отделении реаби-
литации или неврологии. Вёл приём пациентов,
потом отправлялся на дежурство, помогал боль-
ным, как руководитель отделения готовил отче-
ты и ещё многое, многое… На работе ему най-
дётся замена, а в сердцах людей, близко знав-
ших его, вряд ли… Вера Алексеевна Белоусько
сказала: "Неврологи у нас есть, все опытные, мы
все учились и учимся друг у друга. А вот спокой-
ствия, доброжелательности, сдержанности Ан-
дрея Викторовича нам будет не хватать".

Иван Петрович Чечиков, вспоминая Андрея
Викторовича Дробышева, сказал, что он был
недооценен при жизни. Жаль, что наша газета
рассказывает об этом враче, когда его уже нет
в живых. Пожалуй, это повод оглянуться вокруг.
А может быть, рядом с нами живут, трудятся та-
кие же скромные, на первый взгляд ничем не
примечательные добрые люди? А если поду-
мать, надо признать, что в целом заслуги всех
медиков у нас недооценены. Давайте же будем
внимательнее и добрее!

Материалы полосы подготовила Елена ХРАПОВА
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"Моя судьба 
 Югорский край"

Предприятию ТРЕБУЕТСЯ:

 электрогазосварщик 5 разряда, опыт работы.
Обращаться по телефону: 8 (34643) 3
20
34.

УСЛУГИ электрика, плотника, сантехника. Сборка,
ремонт мебели. Все виды услуг любой сложности. Об

шивка балконов, ванн, туалетов. Ремонт и замена эл.
проводки. Установка и ремонт унитазов, ванн, смеси

телей, титанов, установка и подключение бытовой тех

ники. Работы на даче, монтаж теплиц, заборов, веранд,
беседок и т.д. Тел.: 89044883989.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ÆÊÕ ÃÎËÎÑÎÂÀÍÈÅ

ПОМНИМ. СКОРБИМ

На 86
м году ушла из жизни
Марина Дмитриевна

КУЛИКОВА.
Первопроходец, ветеран санитарной службы ХМАО
Югры, вы


сококвалифицированный специалист, стоявший у истоков мегион

ской санэпидслужбы, посвятивший охране здоровья горожан более
40 лет.

Её труд равноценен подвигу. В 60
70
х годах Марине Дмитри

евне пришлось работать в тяжелейших условиях необустроенного
Мегиона. Чтобы не допустить вспышек инфекционных заболеваний,
она делала не только то, что в силах, но и выше них. Могла в осен

нюю промозглую погоду сесть в лодку и поплыть в Нижневартовск,
чтобы доставить мегионским ребятишкам прививки… Таких приме

ров из её жизни можно привести сотни.

За вклад в создание системы по защите здоровья мегионцев
Марина Дмитриевна была удостоена ордена "Знак Почёта", меда

ли "За доблестный труд в ознаменование 100
летия со дня рожде

ния В.И. Ленина", награждена значками "Ударник коммунистичес

кого труда", "Победитель социалистического соревнования", Бла

годарностью Государственного комитета санитарно
эпидемиоло

гического надзора РФ.

Её чувство собственного достоинства, доброжелательное от

ношение к людям, порядочность притягивали окружающих. Грамот

ный специалист, мудрый наставник, заслуживший почёт и уважение
коллег, Марина Дмитриевна была удивительным, светлым челове

ком, сильным духом и добрым сердцем. Такой она навсегда оста

нется в памяти всех, кто её знал.

В связи с невосполнимой утратой выражаю глубокое соболез

нование родным и близким Марины Дмитриевны. Скорбим вместе
с вами.

С искренним сочувствием
Альбина ЗАГРАНИЧИК

ÊÎÍÊÓÐÑ

ДЕПАРТАМЕНТ промышленности Ханты
Мансийского автоном

ного округа 
 Югры проводит конкурс экскурсионных маршрутов волон

тёров
экскурсоводов "серебряного" возраста "Моя судьба 
 Югорский
край".

К участию в конкурсе приглашаются волонтеры, проживающие в
автономном округе. Они могут выбрать любую тематику маршрута, сфор

мированного на базе туристско
рекреационного потенциала автоном

ного округа: исторические, промышленные, краеведческие, культурно

познавательные, экологические, этнографические, музейные, религи

озные, профориентационные, сельские и др.

Конкурс проводится в два этапа:
I этап 
 с 5 по 25 сентября 2022 года (прием и регистрация заявок и

конкурсных работ);
II этап 
 с 26 сентября по 7 октября 2022 года (рассмотрение конкур


сных работ комиссией конкурса).
40 волонтеров, набравших наибольшее количество баллов по ре


зультатам оценки конкурсных работ, включаются в список участников
социального тура "Моя судьба 
 Югорский край" в г. Ханты
Мансийске,
а также допускаются к публичной защите конкурсных работ, которая со

стоится 26
27 октября 2022 года. Лучшие работы будут награждены дип

ломами лауреатов конкурса I, II, III степени.

Требования к волонтерам и конкурсным работам, порядок проведе

ния конкурса размещены на сайте "Туризм в Югре" по ссылке: https://
tourism.admhmao.ru/turizm
v
yugre/# в разделе "Конкурс экскурсион

ных маршрутов волонтёров
экскурсоводов "серебряного" возраста "Моя
судьба 
 Югорский край".

Грант губернатора
в сфере дизайна и моды

КОНКУРС на предоставление грантов губернатора Ханты
Мансий

ского автономного округа 
 Югры на развитие гражданского общества и
реализацию проектов в области культуры, искусства и креативных инду

стрий в 2022 году в направлении проектов в сфере дизайна и моды стар

товал 12 сентября.

Директор Департамента общественных, внешних связей и моло

дежной политики Елена Шумакова рассказала, что этот конкурс стал
третьим в новой грантовой линейке Югры, направленной на поддержку
стартапов в сфере креативных индустрий и развитие креативного сег

мента экономики. Ранее был проведен конкурс в направлении новых
медиа и стартовал прием заявок на поддержку IT
проектов. Конкурс для
дизайнеров и модельеров включает пять номинаций: "Одежда и обувь",
"Аксессуары", "Модный промоушен", "Интерьерный декор" и "Этнокуль

турный код", проекты которой направлены на популяризацию культурной
самобытности региона. На реализацию проекта югорчане смогут полу

чить до 2 млн рублей.

"Не отказывайте себе в творчестве, создавайте уникальные обра

зы. Участвуйте и побеждайте!" 
 напутствовала будущих участников кон

курса руководитель ведомства.

В конкурсе могут принять участие физические лица, достигшие 18
лет, в том числе индивидуальные предприниматели и самозанятые граж

дане, проживающие на территории автономного округа.

Участие в конкурсе осуществляется в два этапа. На первом этапе
конкурса до 12 октября 2022 года участник должен представить в Фонд
"Центр гражданских и социальных инициатив Югры" анкету, которую
необходимо заполнить на сайте https://fashionugra.ru/.

По результатам рассмотрения анкет экспертный совет сформирует
перечень финалистов конкурса. Их допустят до второго этапа, который
продлится до 14 ноября 2022 года, 
 подачи заявки на сайте грантгубер

натора.рф.

Отметим, конкурс на предоставление грантов губернатора Югры на
развитие гражданского общества и реализацию проектов в области куль

туры, искусства и креативных индустрий в 2022 году отличается от класси

ческого конкурса не только двухэтапной заявочной кампанией, но и тре

бованием, в случае победы, зарегистрироваться как юридическое лицо.
Как отмечают организаторы, это необходимо для оценки эффективности
использования целевых средств, предоставленных на проекты.

Добавим, что грант в сфере дизайна и моды может стать основой
для развития собственного производства, что сегодня актуально в свя

зи с необходимостью импортозамещения.

Оператором грантов губернатора Югры является Фонд "Центр граж

данских и социальных инициатив Югры".

По вопросам участия в конкурсе можно обращаться в управление
финансовой поддержки по телефону: +7 (3467) 35
11
30 (доб. #500, #504,
#508).

На звание лучшего
негосударственного поставщика

услуг в социальной сфере
КОНКУРС "Лучший негосударственный поставщик услуг в соци


альной сфере Югры" станет доступнее. Соответствующие изменения
одобрили в ходе заседания окружного правительства.

"Уточнены отдельные положения конкурса, которыми сняты адми

нистративные барьеры, упрощен способ предоставления документов
участниками конкурса. Теперь это можно сделать и письменно, и в элек

тронном виде. Актуализирован механизм оценки участников. Члены ко

миссии по каждому из критериев оценки будут присваивать баллы от 0 до
3 в зависимости от соответствия критерию. Это решение позволит оце

нивать участников более понятным способом", 
 сказала губернатор
Югры Наталья Комарова.

К участию в конкурсе допускаются коммерческие и некоммерчес

кие негосударственные организации и индивидуальные предпринима

тели, осуществляющие деятельность в автономном округе и не менее
трех лет оказывающие услуги из перечня, передаваемых на исполнение
негосударственным организациям.

Конкурс на звание лучшего поставщика услуг проводится по номи

нациям в сферах здравоохранения, культуры, образования, социально

го обслуживания, физической культуры и спорта.

Начат пробный запуск
В СОЦИАЛЬНЫХ сетях жители задают много вопросов по тепло


снабжению. В соответствии с постановлением Правительства Россий

ской Федерации от 06.05.2011 № 354 "О предоставлении коммунальных
услуг собственникам и пользователям помещений в многоквартирных
домах и жилых домов" отопительный период должен начинаться не по

зднее дня, следующего за днем окончания 5
дневного периода, в тече

ние которого среднесуточная температура наружного воздуха будет ниже
8 градусов Цельсия.

Среднесуточная температура 
 это средний арифметический пока

затель сумм температур за сутки.

С 6 сентября МУП "Тепловодоканал" начал пробный запуск подачи
тепла. Дать отопление сразу на всех объектах 
 это большая нагрузка на
систему теплоснабжения.

Поэтому подключение идёт постепенно, сперва тепло получают
объекты социальной сферы (детские сады, школы, поликлиники и боль

ницы), потом 5
9
этажный жилфонд, следом тепло запускают в двухэ

тажные дома блочного и деревянного исполнения. И только после этого
батареи становятся теплыми на промышленных предприятиях.

По состоянию на утро 9 сентября, подключено 36 объектов социаль

ной сферы и 175 многоквартирных дома.

Развоздушивание внутридомовых систем будет производиться спе

циалистами управляющей компании после подачи тепла во все дома
жилого фонда.

Большая просьба к жителям верхних этажей многоквартирных до

мов провести развоздушивание стояков, в которые не пошло тепло.

При возникновении проблем с отоплением необходимо обращать

ся в диспетчерскую службу своей управляющей компании.

ÌÛ ÏÐÎÒÈÂ
ÍÀÐÊÎÒÈÊÎÂ!

О медицинских последствиях
злоупотребления наркотиками

и ценностях здорового образа жизни
ПОСЛЕДСТВИЯ НАРКОМАНИИ
К медицинским последствиям относятся:

 депрессия 
 состояние угнетенности или тоскливого настрое


ния. Депрессия у наркоманов возникает в период воздержания от при

ема наркотиков.


 передозировка 
 нередкая ситуация в жизни наркомана, осо

бенно при использовании средств и сырья, активность которых выше,
чем у тех, что обычно им употреблялись. При передозировке возможна
потеря сознания, остановка дыхания и сердечной деятельности. Все это
требует экстренной медицинской помощи. Следствием передозировки
часто является летальный исход.


 судороги 
 одно из проявлений абстинентного синдрома, возни

кающего в период воздержания от введения наркотика. Когда нет воз

можности ввести необходимую дозу, ухудшается сначала общее само

чувствие, снижается настроение, затем возникают нарушения со сто

роны желудка, кишечника, сердечнососудистой системы в виде различ

ного рода болевых ощущений, изменения стула, перебоев в работе сер

дца.

Часто у пациентов с наркоманией отмечаются осложнения и ин2
фекции вследствие нарушений правил асептики при введении нарко

тиков.

Воспаления вен 
 следствие использования нестерильных шпри

цев и игл или введения препаратов. Воспаление вен в свою очередь
может привести к серьезному осложнению 
 заражению крови.

Гепатиты парентеральные 
 воспалительные заболевания пе

чени 
 очень распространены среди наркоманов. Они вызываются ви

русами, которые передаются от одного наркомана другому через зара

женные иглы.

СПИД. В период "ломки" и непреодолимого влечения к наркотику
все мысли и действия человека направлены на немедленное получение
дозы в любых условиях, в любом шприце и любой иглой. Отсюда опас

ность заражения ВИЧ
инфекцией.

ЦЕННОСТЬ ЗДОРОВОГО ОБРАЗА ЖИЗНИ
Здоровый образ жизни является важным фактором здоровья

(повышает трудовую активность, создает физический и душевный
комфорт, активизирует жизненную позицию, защитные силы орга

низма, укрепляет общее состояние, снижает частоту заболеваний
и обострений хронических заболеваний). В здоровый образ жизни
включают разные составляющие, но большинство из них считают

ся базовыми:


 воспитание с раннего детства здоровых привычек и навыков;

 окружающая среда, безопасная и благоприятная для обитания,

знания о влиянии окружающих предметов на здоровье;

 отказ от вредных привычек: курения, употребления алкоголя и нар


котиков;

 питание: умеренное, соответствующее физиологическим особен


ностям конкретного человека, информированность о качестве употреб

ляемых продуктов;


 движение: физически активная жизнь, включая специальные фи

зические упражнения, с учетом возрастных и физиологических особен

ностей;


 формирование межличностных отношений в трудовых коллекти

вах, семьях, отношения к больным и инвалидам;


 гигиена организма: соблюдение правил личной и общественной
гигиены.

Здоровый образ жизни 
 это образ жизни, основанный на прин

ципах нравственности, рационально организованный, активный, тру

довой, закаливающий и в то же время защищающий от неблагопри

ятных воздействий окружающей среды; позволяющий до глубокой
старости сохранять нравственное, психическое и физическое здо

ровье.

Мегионская городская больница

Народный участковый из Мегиона
МЕГИОНЦЕВ приглашают принять участие в голосовании Все


российского конкурса МВД России на звание лучшего участкового стра

ны "Народный участковый 
 2022". Мегион на конкурсе представляет уча

стковый ОМВД России по г. Мегиону Агарза Сабирович Таракулиев.

Поддержим земляка голосами по ссылке: https://clck.ru/zHrP6.
Голосование продлится до 20 сентября.
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"ÊÐÎÑÑ ÍÀÖÈÈ - 2022"

Школьница показала
наилучший результат

МЕГИОНКА Светлана Перемитина, которая вошла
в состав сборной Югры, одержала победу в личном
зачете на VII Всероссийском фестивале ГТО среди
школьников (национальный проект "Демография", фе

деральный проект "Спорт 
 норма жизни"), проходив

шем в Международном детском центре "Артек".

Мероприятие, которое является "суперфиналом"
ГТО для российских школьников, на этот раз собрало
555 обладателей золотых знаков отличия ГТО из 71
субъекта страны. Участники фестиваля выступали в
разных видах соревновательной программы: плавании,
стрельбе из винтовки, беге на длинные и короткие
дистанции, гибкости и других нормативах комплекса.
Ежедневно юные спортсмены накапливали очки, по ко

торым определялись победители в личном и общеко

мандном зачете.

В итоге команда Ханты
Мансийского автономного
округа стала первой среди 71 региона, набрав 4476
баллов. На втором месте 
 Республика Башкортостан
(4401), замкнул тройку лидеров Санкт
Петербург (4378).

А мегионская школьница, воспитанница МАУ
"Спортивная школа "Юность", Светлана Перемитина
заняла 1 место в личном зачете из 142 участниц фес

тиваля, набрав 638 очков.

ЗАБЕГ в рамках Всерос

сийского дня бега “Кросс на

ций
2022” состоится 17 сен

тября 2022 года на террито

рии Спортивного центра с
универсальным игровым за

лом и плоскостными сооруже

ниями (ул. Норкина, д. 5).

ПРОГРАММА МЕРОПРИЯ

ТИЙ:

09:00 
 15:45 
 регистрация
участников забегов.

Спортивные забеги:
10:00 
 девочки 6
7 лет (ди


станция 
 1 круг),
10:25 
 мальчики 6
7 лет

(дистанция 
 1 круг),
10:50 
 девочки 8
9 лет (ди


станция 
 2 круга),
11:15 
 мальчики 8
9 лет

(дистанция 
 2 круга),
11:40 
 девушки 10
12 лет

(дистанция 
 3 круга),
12:15 
 юноши 10
12 лет

(дистанция 
 3 круга),
12:50 
 девушки 13
14 лет

(дистанция 
 4 круга),
13:15 
 юноши 13
14 лет

(дистанция 
 4 круга),
13:40 
 девушки 15
17 лет

(дистанция 
 5 кругов),
14:00 
 юноши 15
17 лет

(дистанция 
 7,5 кругов),
14:20 
 женщины 18
34 лет

(дистанция 
 5 кругов),
14:45 
 мужчины 18
39 лет

(дистанция 
 7,5 кругов),
15:10 
 женщины 35 лет и

старше (дистанция 
 3 круга),
15:30 
 мужчины 40 лет и

старше (дистанция 
 3 круга),
15:55 
 построение участ


ников массового забега,
16:05 
 торжественная це


ремония открытия соревно

ваний,

Все на старт!
16:15 
 старт массового за


бега,
17:00 
 торжественная це


ремония награждения участ

ников спортивных забегов и
массового забега.

Для всех участников сорев

нований, зрителей и болель

щиков предусмотрены:


 детская игровая программа;

 гигашашки;

 диск
гольф;

 биатлонный тир;

 катание в поводу (плат


ное);

 горячий чай и работа тор


говой площадки.
Для участия в спортивных

забегах спортсмены или
представители предоставля

ют в мандатную комиссию
следующие документы:

ДЛЯ ИНДИВИДУАЛЬНОГО
УЧАСТИЯ В СПОРТИВНЫХ ЗА

БЕГАХ:


 медицинскую справку (ин

дивидуальный допуск произ

водится в соответствии с при

казом Департамента здраво

охранения Югры                    № 262
от 25.02.2021 года);


 индивидуальную заявку
на участие;


 паспорт (для участников
младше 14 лет 
 свидетель

ство о рождении);


 согласие на обработку
персональных данных/на об

работку персональных дан

ных несовершеннолетнего;


 оригинал договора о стра

ховании жизни и здоровья при
занятиях спортом.

ДЛЯ КОЛЛЕКТИВНОГО
УЧАСТИЯ В СПОРТИВНЫХ ЗА

БЕГАХ:


 коллективную заявку на
участие (приложение 2) с от

меткой "Допущен" напротив
каждой фамилии спортсме

на с датой допуска (не ранее,
чем за 10 дней до начала со

ревнования), с подписью
врача по спортивной медици

не и заверенной личной его
печатью, при наличии подпи

си с расшифровкой ФИО вра

ча в конце заявки, заверен

ной печатью допустившей
спортсмена медицинской
организации;


 паспорт (для участников
младше 14 лет 
 свидетель

ство о рождении);


 согласие на обработку
персональных данных/на об

работку персональных дан

ных несовершеннолетнего;


 оригинал договора о
страховании жизни и здоро

вья при занятиях спортом.

Коллективные заявки для

участия в спортивных забегах
принимаются в каждой возра

стной категории отдельно.

К участию в МАССОВОМ
ЗАБЕГЕ допускаются все же

лающие, в том числе те, кто
принимал участие в спортив

ных забегах.

Для участия В МАССОВОМ
ЗАБЕГЕ спортсмены или
представители предоставля

ют в мандатную комиссию
следующие документы:


 индивидуальную заявку на
участие (карточка участника);


 паспорт (для участников
младше 14 лет 
 свидетель

ство о рождении);


 согласие на обработку
персональных данных/на
обработку персональных
данных несовершеннолет

него.

Приглашаем мегионцев и
гостей города принять учас

тие в забеге!

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

20 И 21 СЕНТЯБРЯ
2022 года в г. Мегионе будет
работать бригада мобильно

го пункта по экспресс
тести

рованию на ВИЧ.

Специализированный ав

томобиль, предоставленный
КУ "Центр СПИД" г. Нижневар

товска, будет находиться:


20 и 21 сентября 2022
года с 14.00 до 16.00 на Город


Уважаемые жители Мегиона и Высокого!
ской площади, около ТЦ "Ко

пейка" (ул. Заречная, д. 15/
3).

Любой человек в возрасте
16 лет и старше может быст

ро, бесплатно, анонимно уз

нать свой ВИЧ
статус и полу

чить консультацию специали

стов БУ "МГБ" консультатив

но
диагностического отделе

ния по профилактике ВИЧ.

Процедура обследова

ния занимает всего 10
15
минут. Тестирование прово

дится бесплатно быстрыми
тестами по околодесневой
жидкости (слюне). Никакой
подготовки к анализу не тре

буется. Процедура аноним

на, без предъявления доку

ментов. Информация о ре

зультатах теста строго кон


фиденциальна и сообщается
только самому тестируемо

му.

Дополнительная инфор

мация по телефону 3
70
07.

Принимаются заявки на
20 и 21 сентября 2022 г. на
проведение тестирования
быстрыми тестами с выездом
специалистов БУ "МГБ" в тру

довые коллективы.

Мегионская городская организация
"Всероссийское общество инвалидов"

поздравляет с юбилеем

АБАСОВА Руслана Бадурдиновича
и ГРИНЬКО Людмилу Константиновну!

В чудесный праздник, юбилей,
Все от души вас поздравляют.
Улыбки добрые друзей
Пусть вас сегодня окружают!
И будут светлыми года,
И все исполнятся желанья!
Здоровья, радости всегда,
Счастливой жизни, процветанья!

ППС 
 99 лет!
2 СЕНТЯБРЯ свой профессиональный праздник от


метили сотрудники патрульно
постовой службы орга

нов внутренних дел Российской Федерации. В этот
день, в 1923 году, Центральное административное уп

равление НКВД опубликовало "Инструкцию постовому
милиционеру". Этот документ регламентировал общие
положения о постовой службе, а также права и обязан

ности её работников.

По сей день патрульно
постовая служба является
одним из самых многочисленных подразделений МВД
России, а её сотрудники следят за охраной обществен

ного порядка и обеспечивают безопасность граждан.

В этот день полицейским отдельного взвода ППСП
ОМВД России по г. Мегиону были вручены Благодар

ственные письма за добросовестное выполнение слу

жебных обязанностей, достижение высоких результа

тов в служебной деятельности, за успешное выполне

ние задач повышенной сложности и в связи с празд

нованием 99
й годовщины со дня образования пат

рульно
постовой службы полиции в системе МВД Рос

сии.

ОМВД России по г. Мегиону

ÎÌÂÄ

Номера телефонов экстренных служб:
Отдел внутренних дел 
 102, 2
00
02, 2
14
73.
Единая дежурно
диспетчерская служба 
 112.

Отдел ФСБ РФ 
 8 (3452) 461695.

ÏÎÃÎÄÀÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!
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